Gens d'ailleurs...





Arménie

En septembre 2018 le camion de notre Association « Camion du Bonheur » va commencer son voyage de 4500 km vers Erevan en Arménie, avec un chargement de 40 m³ de matériel destiné à un hôpital pédiatrique, à un orphelinat/école et à une autre fondation humanitaire.

La photo ci-contre a été prise lors du voyage de préparation que Paul-André Morandi et moi-même avons entrepris le 3 juin dernier.

Lors de notre visite de l'orphelinat-école, situé dans une banlieue d'Erevan, nous avons rencontré la directrice, Madame Hovhanessyan qui gère l'établissement avec ses 80 pensionnaires, dont une partie des enfants sont orphelins.

Ce jour-là **Gayane** se faisait toute belle pour fêter son 17^e anniversaire. Le salon est installé dans l'orphelinat et la coiffeuse **Armine** enseigne aux enfants l'art de coiffer.

Gayane vit à Vardashen depuis 2013 suite à de graves problèmes familiaux.

Depuis l'année passée elle a repris contact avec les membres de sa famille et passe de plus en plus de temps avec eux.



Gayane se prépare à fêter son 17^e anniversaire

Le salon de coiffure a été rénové il y a quelques années en raison de problèmes d'humidité. Le fauteuil professionnel et une grande partie du matériel a été offert par la Fondation Welio, dont Madame Jacqueline Gilgen est la directrice.

L'année passée, la nouvelle directrice de l'établissement a autorisé les membres de familles pauvres à venir se faire coiffer à l'orphelinat. (MJ, informations de Jacqueline Gilgen)

Vous pouvez télécharger le rapport illustré 2018 suite à la visite de la directrice de la fondation WELIO en <u>français</u> et en <u>Deutsch</u>